



La municipalité de Bristol est à la recherche d'un nouveau membre pour notre comité consultatif d'urbanisme (CCU). Le rôle de ce comité est d'analyser et d'émettre des recommandations au conseil municipal sur des demandes qui lui sont soumises en matière d'urbanisme, de zonage, de lotissement et de construction. Le CCU est composé de 8 membres dont la mairesse, 2 conseillers et 5 membres de la communauté nommés par résolution du Conseil pour un mandat de 3 ans. Le comité se réunit habituellement le dernier mardi du mois à 18:00 lorsqu'il a suffisamment de dossiers à réviser. Veuillez envoyer votre candidature en décrivant brièvement vos antécédents et votre expérience avant le 16 février 2026 à christina@bristolmunicipality.ca.

The Municipality of Bristol is seeking a new member for our Planning & Advisory Committee. The role of this committee is to analyze files and make recommendations to the Municipal Council on requests related to Urban Planning, Zoning, Subdivisions and Construction. The Planning & Advisory Committee is comprised of 8 members including the Mayor, 2 Councillors and 5 community members appointed by a Council Resolution for a 3 year mandate. The committee meetings are usually held on the last Tuesday in the month at 6:00 p.m, providing there are relevant files to discuss. Please forward your application briefly outlining your background and experience before February 16th, 2026 to christina@bristolmunicipality.ca.